



ASERTI Global Solutions S.L.

José Francisco Iniesta López

Parque Científico de Murcia, Edificio R, 3º planta Ctra. Madrid km 388

968 101 606

www.aserti.es

ZENN ERP

Software en la nube para la gestión empresarial

ZENN es un innovador sistema de gestión de la información para empresas, un ERP diseñado con las últimas tecnologías, la potencia y seguridad de la arquitectura en cloud, un sistema que integra todos los procesos de negocio de su compañía en una única herramienta, con acceso desde cualquier lugar o dispositivo, fácil de usar y mantener. Una suite de aplicaciones, un sistema modular y escalable, donde se pueden instalar las aplicaciones por separado dependiendo de las necesidades del cliente. Ventas

- CRM
- Compras
- Almacén
- Producción
- Contabilidad financiera y analítica
- RRHH (portal de empleado)
- Marketing
- Comercio exterior
- Producción
- Calidad
- Transporte
- Tráfico en planta
- Proyectos
- GMAO/SAT
- TPV
- E-commerce (b2b y b2c)
- EDI
- más ...

ZENN ALIMENTACIÓN

ERP para la gestión de empresas de Alimentación.

ZENN ALIMENTACIÓN es una extensión de la suite de aplicaciones ZENN ERP con todas sus funcionalidades, pero además incorpora a los flujos de trabajo las características que requiere una empresa de la industria de la alimentación. Convierte a ZENN ERP en una herramienta única y específica que incorpora los flujos de trabajo y las características que requiere una empresa de la industria de la alimentación. Perfecta para empresas de producción y distribución de pimentón, especias, preparados, aromas, café, repostería, helados, conservas, etc

ZENN TEXTIL

ERP para la gestión de empresas textiles

ZENN TEXTIL es una extensión de la suite de aplicaciones ZENN ERP con todas sus funcionalidades, pero además incorpora a los flujos de trabajo las características que requiere una empresa de confección de ropa. Convierte a ZENN ERP en una herramienta única y específica, con todo aquello que necesita una empresa textil. Perfecta para empresas de fabricación y distribución textil, uniformes laborales, moda y retail.

ZENN MOBILE-AGRO

Aplicación móvil Android para simplificar y facilitar las tareas de una explotación agrícola

Aplicación móvil Android integrada con la suite de aplicaciones ZENN ERP, para simplificar y facilitar las tareas de una explotación agrícola, tratamientos, fertilizados, control de cuadrillas, visor geoespacial de fincas y plantaciones que permite localizar sobre el mapa una plantación, conocer su estado, el tipo de cultivo, etc.

ZENN MOBILE-SAT

Aplicación móvil Android que permite gestionar todas las intervenciones de mantenimiento correctivo

Aplicación móvil Android integrada con la suite de aplicaciones ZENN ERP, que permite gestionar todas las intervenciones de mantenimiento correctivo y planifica de forma automática las de tipo preventivo con opción de check list de validación. Control de stock de materiales y tiempo empleado por el técnicos. Localización y seguimiento GPS de la flota de técnicos con visualización sobre google maps. Validación del cliente o usuario mediante firma electrónica.

ZENN AGRO

Software en la nube para la gestión de una empresa hortofrutícola o alimentaria

ZENN AGRO es una extensión de la suite de aplicaciones ZENN ERP con todas sus funcionalidades, pero además incorpora a los flujos de trabajo las características que requiere una empresa del sector hortofrutícola y agroalimentario. Convierte a ZENN ERP en una herramienta única y específica, con todo aquello que necesita una empresa agroalimentaria. Perfecta para empresas de producción y distribución de vegetales, fruta, cítricos, explotaciones agrícolas, etc.

ZENN MOBILE-VENTA

ERP destinado a simplificar el proceso de venta directa o autoventa

ZENN MOBILE-VENTA es una aplicación móvil Android integrada con la suite de aplicaciones ZENN ERP, destinada a aumentar el rendimiento de su fuerza de ventas y equipos de distribución y reparto, que permite gestionar pedidos en cualquier momento y desde cualquier lugar, simplificando el proceso de venta directa o autoventa y facilitando la trazabilidad asegurando la entrega de productos por lotes (EAN128).

ZENN MOBILE-SGA

ERP que permite la automatización total de las tareas de almacén y producción

ZENN MOBILE-SGA es una aplicación móvil Android integrada con la suite de aplicaciones ZENN ERP, que permite la automatización total de las tareas de almacén y producción. Desde la recepción de mercancías hasta la expedición de los albaranes, pasando por la emisión de etiquetas, consultas de stock por lote, inventarios o trasposos internos entre ubicaciones. Registra en tiempo real los consumos de producción a la vez que realiza la paletización del producto terminado. No requiere dar instrucciones en papel al personal de almacén, trazabilidad total, reduce los errores operativos e incrementa la productividad del personal de almacén.